



MA BLOIS EN SURCHARGE

Blois, le 15 novembre 2022

Absences, Souffrances, Démissions, Départs, Mal-être... Voilà à quoi est réduit la Maison d'Arrêt de BLOIS !!!

La Maison d'Arrêt de Blois à un nouveau, mais bien triste, record : 190 personnes détenues incarcérées en ses murs pour une capacité initiale de 115 places !!!

Les conséquences de cette surpopulation pénale historique pour notre structure, sont des bagarres entre détenus, une insécurité permanente. Nos collègues sont à bout de souffle, ils ont la peur au ventre, ils ne veulent plus venir travailler dans ces conditions !!!

Un épuisement professionnel important pour le Personnel s'est installé au fil des mois et c'est intolérable !!!

Nous nous refusons de vivre un drame au sein de notre établissement pour que les choses bougent enfin...

Il faut que ça bouge et vite !!!

L'entente syndicale locale SPS/UFAP exige des transferts de désencombrement rapide afin que notre établissement recouvre une sérénité et une sécurité qui est due aux Personnels.

L'entente syndicale saura prendre toutes les dispositions qui s'imposeront et soutiendra toutes les démarches et actions que les Personnels de la MA Blois souhaiteront entreprendre.

Les représentants de l'entente syndicale SPS/UFAP